

## CONCLUSIONES DEL "IV CONGRESO NACIONAL DE ENFERMERIA EN SALUD MENTAL

Celebrado en Valencia los días 14,15 y 16 de Noviembre de 1.985.

---

- 1.- Consideramos que se ha experimentado en el área Asistencial, una evolución que hace necesario un nuevo Modelo, definido por:
  - Una actuación Multidisciplinaria.
  - Una Atención integral.
  - Y un desarrollo del trabajo comunitario en el que la Enfermería debe tener un papel activo.
- 2.- Consideramos que los profesionales de Enfermería en Salud Mental, debemos asumir nuestra propia formación y adecuar los contenidos a los nuevos Modelos de actuación.
- 3.- Estimamos necesaria la toma de conciencia del colectivo en la importancia y necesidad de la investigación, que suponga una fuente de información permanente para el logro de nuestro Modelo de actuación.
- 4.- En los aspectos de Administración, se ha demostrado la necesidad de su implantación y desarrollo en los distintos niveles de actuación y en profundizar en los contenidos de la misma.

Esta Asociación de Enfermería en Salud Mental, asume los puntos anteriormente expuestos y propone la participación de todos en la consecución de los logros.

Valencia, Noviembre de 1.985